
 

今年度,初めてのこども食堂を 

開催しました！！ 

消毒・換気をしっかりとし， 

蜜にならないよう気をつけながら 

来月からも開催したいと思います☆ 

 

山科社会福祉協議会の方より， 

サンマの缶詰の寄贈を 

いただきました！ 

本当にありがとうございました。 


